

# Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Ikuti PKL di PTPN IV Kebun Tanah Raja



Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Peroleh Pengalaman Praktis di PTPN IV Kebun Tanah Raja

**UNIMALNEWS | Labuhan Batu Utara** – Mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PTPN IV Kebun Tanah Raja, Kabupaten Labuhan Batu Utara, Provinsi Sumatera Utara. Kegiatan ini berlangsung selama satu bulan, mulai dari 8 Januari hingga 8 Februari 2025, dengan fokus pada pengembangan kompetensi dalam bidang agronomi dan ilmu tanah, khususnya pada budidaya kelapa sawit.

Kelompok PKL yang terdiri dari Riska Rahmadian Harahap, Adelia Ramadhani, Nurdiana, Fatan Ariqa, dan Zamhir Zaidan Rifainuru, mendapatkan pengalaman langsung di lapangan. Mereka terlibat dalam berbagai aspek pengelolaan kelapa sawit, mulai dari teknik pemeliharaan tanaman hingga pascapanen.

"Kami mendapatkan wawasan baru seperti teknik pemeliharaan Tanaman Belum Menghasilkan (TBM) dan Tanaman Menghasilkan (TM), polinasi kelapa sawit, pruning, pengendalian gulma (baik secara kimia maupun manual), kastrasi, menentukan Angka Kerapatan Panen (AKP), hingga teknik pemanenan kelapa sawit," ungkap Riska Rahmadian Harahap, salah satu mahasiswa PKL.

Riska menambahkan, "Kegiatan ini sangat bermanfaat, tidak hanya menambah ilmu baru, tetapi juga memberikan pengalaman langsung yang sangat berguna bagi kami, terutama untuk memahami dunia perkebunan secara mendalam."

Kegiatan PKL ini diawasi langsung oleh Suherman S.P, selaku Manager PTPN IV Kebun Tanah Raja, dan Bayu Hartanta Ginting S.P, Asisten Kepala Kebun. Mereka memastikan bahwa mahasiswa mendapatkan pembelajaran maksimal selama di kebun.

"Kami berharap setiap mahasiswa dapat memanfaatkan kesempatan ini dengan baik. Mereka harus menyerap ilmu sebanyak-banyaknya, mulai dari proses pemeliharaan hingga pasca panen komoditas kelapa sawit," ujar Suherman salah satu asisten kebun.

Mahasiswa juga mendapatkan bimbingan intensif dari Sya'ban Pandapotan Pasaribu, S.Agr., Asisten Afdeling 3, dan Maruli Tumpal S.P, Asisten Afdeling 4, beserta tim asisten afdeling lainnya. Kehadiran mereka memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa dalam memahami sistem kerja dan praktik terbaik dalam pengelolaan perkebunan kelapa sawit.

Selain ilmu teknis, mahasiswa juga mendapatkan wawasan tentang manajemen perkebunan dan tantangan yang dihadapi di lapangan. "Kami sangat berterima kasih kepada PTPN IV Kebun Tanah Raja atas bimbingan dan dukungannya. Pengalaman ini menjadi bekal penting bagi kami untuk menghadapi dunia kerja nantinya," ujar Adelia Ramadhani, peserta lainnya.[tmi]

**Tanggal:** 21 January 2025

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Pertanian Unimal](#),